



学校だより

令和6年月16日 21号 学校長 杉本賢二

校 訓学校教育目標 学校教育目標 校内研究重点 「和の心」

「社会に貢献しながら自立する生徒の育成」一気づき・考え・実行するー「WEBQUを活用し、学級の安定と活性化を図る」

学校教育目標重点 「健やかな身体の育成」・「豊かな心の育成」

部活動を通して成長できた卓球部 都留支部総合体育大会

昨日、6月14日(水)に<u>都留支部の総合体育大会、卓球の部が開催</u>されました。3年生を中心に一丸となって試合に臨み、卓球を通して「人間として大きく成長した姿」を発揮することができました。成績も優秀でしたが、賞に入れなかった生徒も<u>今までの練習の成果を生かして精一杯努力し、困難に正面から立ち向かい一人一人が満足感を得たり、友人を励ます体験ができました。</u>

応援に駆けつけて下さいました大勢の保護者の皆様、ありがとうございました。

都留支部総合体育大会卓球の部の結果

○男子団体戦 3位

○男子 個人戦 3位 山口 嶺さん

○ ″ ベスト8 渡辺 脩大さん

○ "ベスト8 佐藤 佳太さん

○女子 個人戦 3位 佐藤 紗名さん

指導者は天野 美加先生、高村 江里子先生、中山 明憲先生の3名 応援する生徒たち







それぞれの生徒がマイベストを尽くし、精一杯努力した3年間でした この3年間の努力と学びは、一人一人にとって意味があり価値があります。





大会を運営していた中山先生・高村先生



都留支部の卓球の中心で活躍した天野先生



保護者の方々が大勢会場まで応援に来て下さいました





1年生も一生懸命試合をする事が出来ました





男子卓球部員の集合写真



主体的に考える生徒



紗名さんのベスト4決めを応援する生徒



サッカーと両立した嶺さん



3年生と対戦し2セット取った杏奈さん 部長の桜愛さん。個人優勝の生徒からも1セット奪取







2セット取られてから3セット連取で3位入賞 佐藤紗名さん 休憩中も打合せしていた生徒



男子 個人戦3位入賞の山口嶺さん



接戦を何度も制した渡辺脩大さん



団体でも勝利してチームに貢献 桜之朗さん



気持ちの入ったプレーの佳太さん





卓球部は今後県大会が7月8日(土)に開催されます。明日は、楽山球場で野球部が総体です。